



Communiqué de presse

MG Motor atteint le cap du million de voitures livrées en Europe

- **1 million de livraisons réalisées par MG Motor en Europe**
- **Plus de 300 000 véhicules électriques MG livrés**
- **Plus de 100 000 véhicules livrés en France depuis 2020**
- **Le succès de la gamme MG Hybrid+ stimule la croissance**

Courbevoie, le 19 février 2026 – **MG Motor annonce avoir livré son millionième véhicule en Europe. MG est revenu sur son marché national Britannique en 2011 avec la MG6 et, depuis, le constructeur s'est rapidement développé dans toute l'Europe à partir de 2020, avec plus de 1 300 distributeurs et une présence dans 34 pays.**

Un facteur clé de la croissance de MG est la capacité du constructeur à proposer des véhicules électriques et hybrides avancés véritablement abordables, élégants et agréables à conduire. La MG4 EV originale, largement saluée par la critique, a notamment rencontré un franc succès. MG a désormais livré 317 000 véhicules électriques en Europe et vient d'annoncer la nouvelle MG4 EV.

L'entreprise est également pionnière dans l'introduction de véhicules électriques dédiés au plaisir de conduire, avec le spectaculaire MG Cyberster. Son design audacieux offre une nouvelle dimension à la conduite à ciel ouvert. Imaginé au studio de design avancé de Londres, le Cyberster tient un rôle central lors des célébrations du 100e anniversaire de MG au Festival of Speed de Goodwood en 2024.

MG a également enregistré une forte hausse des commandes en 2025 grâce à sa gamme Hybrid+ particulièrement efficiente et polyvalente, avec 139 000 livraisons qui ont encore accéléré la croissance du constructeur.

Guillaume Jolit, Directeur Marketing de MG Motor France, déclare :

« MG valide son retour au premier plan de l'industrie automobile Européenne avec la livraison de son millionième véhicule. La passion générée par MG, constructeur britannique historique de voitures de sport, est soutenue par l'engouement autour de ses modèles classiques et de nombreux clubs de passionnés. Cette passion constitue un atout précieux que nous apprécions à sa juste valeur : c'est cet héritage qui façonne notre stratégie et renforce notre volonté de proposer des voitures électriques qui donnent le sourire. »

« Toutefois, le MG d'aujourd'hui s'est également imposé en proposant aux clients un large choix de modèles et en adoptant une approche résolument tournée vers l'avenir, notamment en matière de technologies hybrides et électriques, souvent en avance sur la concurrence, tout en investissant dans des technologies pertinentes et accessibles. Nous avons surtout défendu de manière constante et convaincante l'excellent rapport qualité-prix de notre offre, auquel de nombreux clients ont été sensibles. »

MG Motor fera plusieurs annonces majeures, portant sur la technologie et le design, au premier semestre 2026, afin de réaffirmer son engagement envers les clients européens.



MG EN EUROPE – CAP DU MILLION DE VENTES

Chiffres clés

Ventes MG en 2025	300 000 (+30% vs 2024)
Ventes MG Hybrid+ en 2025	139 000
Modèle MG le plus vendu	MG ZS (SUV) 424 000
Total des véhicules 100 % électriques	317 000
Premier marché européen	Royaume-Uni 386 000

Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques
MG Motor France
Mobile : +33 6 69 94 51 38

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, au Cyberster entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrisée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, au cœur de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pratiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.